

Presidenta Sala de lo Penal recibe visita de Fundación Buffet interesada en cooperación en violencia de género

Con el objetivo de trabajar con el Órgano Judicial de El Salvador en temas relacionados a violencia de género, la Fundación Buffet, encabezada por el estadounidense Howard Graham Buffet, fueron recibidos por la Magistrada y Presidenta de la Sala de lo Penal de la Corte Suprema de Justicia y Delegada de Género, Licda. Doris Luz Rivas Galindo, en una visita para conocer modelos y ejemplos de atención a la violencia contra la mujer que reduzcan la impunidad en ese tipo de delitos, como lo es la Unidad de Atención Integral a Víctimas de Violencia Intrafamiliar, Violencia Sexual y Maltrato Infantil del Centro Integrado de Justicia Penal, Dr. Isidro Menéndez.

La Licda. Rivas Galindo les hizo extensivo un saludo de parte del Presidente de la CSJ, Dr. José Óscar Armando Pineda Navas y les explicó: “El OJ ha enfrentado desafíos sobre justicia, impunidad, combate a la corrupción, cómo promover la transparencia y se ha tratado de avanzar con los recursos que se han tenido y destacar el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional USAID y el Programa CHECCHII, hemos aprendido a trabajar de forma articulada e interinstitucional y darnos cuenta todas las instituciones del Estado que solos no podemos, respetando los roles de cada institución y cada Órgano de Estado, también tenemos gente valiosa con la que estamos fortaleciendo nuestras instituciones, se están presentando cambios y desafíos que nos están enseñando a los funcionarios y funcionarias a generar otras formas de administrar los recursos y el poder, también en la ciudadanía de generar nuevas formas de convivencia, tenemos un gran desafío como país, como ciudadanos, como funcionarios, para construir una verdadera democracia y combatir el flagelo de la corrupción, impunidad, crimen organizado, narcotráfico, los grandes índices que han existido en materia de violencia contra la mujer, niñez y adolescencia, hemos avanzado en visibilizar el tema de la víctima, violencia de género, queremos que sea política de Estado y un tema institucionalizado”.

“Parte de los esfuerzos que hemos construido con USAID son estos Centros de Atención a Víctimas, hemos aprendido a administrar los recursos, que sean bien utilizados, estamos ejerciendo los mejores controles y que sean de impacto en la administración de justicia, para nuestros usuarios y usuarias. Tenemos tribunales de violencia contra la mujer, la perspectiva de género se está transversalizando, enseñando a nuestra población y funcionarios que tenemos que privilegiar los derechos de los sectores vulnerables, la ganancia institucional es que la cooperación nos da su apoyo y nosotros hemos logrado institucionalizarlas, es parte de nuestra estructura organizativa para que instancias como estas tengan incidencia en la administración de justicia”, recalcó la magistrada.

En la reunión participaron además la Licda. Ana Zoila Cristales, Jefa de la Unidad Técnica de Atención Integral a Víctimas y Género y Asistente de la magistrada, además la Coordinadora de de la Unidad de Atención Integral a Víctimas del Isidro Menéndez, Licda. Rosicela Rivas, se tuvo la experiencia de una víctima que ha recibido atención y orientación en la UAI, las cuales están ubicadas en los Centros Judiciales de San Salvador, Ciudad Delgado, Soyapango y Chalatenango.

San Salvador, jueves 17 de octubre de 2019.









